



匝瑳市立吉田小学校

このてかしわ

令和8年1月21日(水) No.16



授業参観と警察音楽隊演奏会 !



1月17日に、授業参観と警察音楽隊による演奏会を実施しました。

授業参観には、すべての保護者の方に参観していただきました。子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。親子で活動する機会を設けた授業、心を豊かにする授業、日常の課題解決型の授業、そして、学習したことを発表する授業。担任は、授業参観に向けて準備してきました。その成果もあり、どの授業も子どもたちの生き生きとした姿がたくさん見られたのではないでしょうか。子どもたちのちょっと恥ずかしそうな姿もいいものでした。

子どもたちは、「今日、お父さんが来る。」「おばあちゃんが見に来るよ。」などと、家族が授業を見に来てくれることを、心待ちにしているようでした。

授業参観の後、警察音楽隊の演奏会がありました。素晴らしい演奏会でした。子どもたちは、いつもよりも大きな声で「校歌」を歌っていたように思います。子どもたちも演奏会を楽しんだことと思います。

子どもたちだけではなく、参加してくださった保護者の方、そしてリーダーズ会議の皆様、地域の方々も、演奏に感動してくださったようです。

「すてきな演奏で貴重な機会でした。」「楽しい、心穏やかになる時間を過ごさせていただきました。」

等の感想を書いてくださる方が多くいました。

その他にも、

「生演奏を聴くことができ、もう少し長生きできそうです。」「地域の人達が集う素晴らしい会でした。」「毎年、楽しみにしています。」「来年もお願いします。」

等の声もいただきました。



いつも地域の方々にお世話になっている吉田小学校ですが、地域の方々に少しですが恩返しをすることができたのではないかと思っています。今後も吉田小学校の子どもたちへの応援をよろしくお願ひいたします。